



© H. Schlömer

Heute gehen wir ins Figurentheater „Tulpenfieber“

Samstag, den 26. Juli • 17 – 18.30 Uhr

Eine erstaunliche Geschichte aus Holland:

Was in einem Blumenladen so alles passieren kann: Jede Blüte erzählt ihre eigene Geschichte! So bekommt die Tulpe die Gelegenheit, von dem Tulpenfieber zu berichten, das in Holland des 17. Jahrhunderts ausbrach und das einen kleinen Leinenhändler in ein höchst riskantes Abenteuer stürzt und ihn doch reich macht. Die Baldhamer Figurentheaterspielerin Birgit Grundies hat die historischen Ereignisse recherchiert. Daraus entstand ein vergnügliches Theaterstück für Erwachsene. Lassen Sie sich überraschen. Gastgeber ist der Seniorenbeirat.



**Alle Angebote kostenfrei für Sie durch die Gemeinde Vaterstetten,
den Seniorenbeirat Vaterstetten und den Verein Aktiver Bürger e.V.**

Senioren Zentrum • Bahnhofplatz 1 • 85598 Baldham